
Vorsitzender des Ausschusses für 

Stadtentwicklung: Umwelt, Planung und Verkehr 

Herrn Markus Pütz 

Schweigelstraße 23 

53359 Rheinbach 

Betr.: Bürgerantrag gem. § 9 GO NW zwecks Aufhebung der Einbahnstraßenregelung in der 
Burgstraße in Rheinbach (Flerzheim) 

Bezug: Antrag des CDU-Stützpunktes RheJnbach-Flerzheim vom 11.03.2019 und Beschluss des 
Ausschusses vom 22.11.2019, die Burgstraße in Rheinbach (Flerzheim) probeweise für 3 
Monate als Einbahnstraße auszuweisen und nach der Erprobungsphase ggf. dauerhaft 
einzurichten 

Rheinbach, 07.08.2020 

Sehr geehrter Herr Pütz, 

wir bitten um Behandlung dieses Bürgerantrags in der nächsten Sitzung des SUPV. 

Die Einbahnstraßenregelung ist aus unserer Sicht nicht notwendig. Seit Jahrzehnten kam es zu 
keinem Unfall in der Burgstraße. Die neue Regelung führt dazu, dass Anlieger aus den umliegenden 
Straßen unnötige Umwege in Kauf nehmen müssen und höhere Lärm- und C02-Belastungen 
entstehen. Es wurde beobachtet, dass die 30-km/h-Beschränkung aufgrund des wegfallenden 
Gegenverkehrs kaum noch eingehalten wird. 

Wir fordern daher, die alte Regelung, die Burgstraße in beide Richtungen befahren zu können, 
wiederhergestellt wird. 

Zusätzlich plädieren wir für ein Parkverbot auf der Swistbachbrücke, da parkende Autos dort die Sicht 
erheblich erschweren. 

Der Bürgerantrag wird von vielen Anwohnern unterstützt, siehe beigefügte Listen. 

Mit freundlichen Grüßen 




